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09/SVV/0511 

 
 
Einreicher: 
Stadtverordneter Dr. Scharfenberg, Fraktion DIE LINKE 
 
Betreff: 
Abriss der Sporthalle des USV 

 Erstellungsdatum 18.05.2009 

 Eingang 902:  

 Datum der Sitzung: 03.06.2009  

   
 

Anlass des Auskunftsersuchens gem. § 29 Abs. 1 BbgKVerf.: 
 
Wie jetzt bekannt geworden ist, soll die Sporthalle des USV im Park Babelsberg Ende Juni abgerissen 
werden. Damit bestehen für viele Freizeitsportler keine Trainingsmöglichkeiten mehr. Dazu gehört unter 
anderem auch eine 40-köpfige Gruppe von Seniorensportlern, die seit langer Zeit diese Sporthalle 
nutzen. 
 
Ich frage den Oberbürgermeister: 
 
Was unternimmt die Stadt, um die durch den Abriss der Sporthalle im Park Babelsberg wegfallenden 
Hallenzeiten im Interesse der Freizeitsportler auszugleichen? 
 
 

 Unterschrift  

 
 
 
Anlage: 
Antwort der Verwaltung 
 


